
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „docfred“ vom 19. Juli 2018, 09:19

Zitat von 90419er 

Natürlich ist es nicht das höchste Budget, aber für 3,3 Millionen wird man zu Ende hin
schon noch "irgendwas" bekommen. Wir müssen uns eben in Geduld üben..

Stimmt. Für 3,3 Mio bekommst du in der Liga schon irgendwas. Aber eben nur irgendwas. Also
graue Resterampe. Qualitätszuwachs zweifelhaft. Vom laufenden Gehalt mal ausgenommen.
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